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Palikuca in etwa wie man es erwarten durfte. Nach dem Verriss in den Printmedien musste er
sich irgendwie äußern, aber ob das jetzt der Weisheit letzter Schluss war sei einmal
dahingestellt.

Für sie Beurteilung Canadis ist der Ausgang des Spiels gegen Bochum völlig unerheblich. Das
kann gewonnen oder verloren werden, so ist nun einmal Fußball. Man sollte Spiele niemals nach
dem Ergebnis beurteilen, das führt zwangsweise zu großen Problemen. Man nehme
beispielsweise der Sieg gegen Dresden oder Hannover. Wie gut reflektieren diese Ergebnisse
unseren jetzigen Tabellenstand?

Wenn man das Spiel gegen Dresden und die nachfolgenden Spiele gesehen hat und sie
entsprechend bewertet hat, ist unsere momentane Misere nicht wirklich überraschend.

Positive Ergebnisse per se können nur in bestimmten Situationen irgendetwas retten (etwa
wenn das Vertrauen in das System von Canadi verloren gegangen wäre). Eine positive
Spielweise dagegen, bringt auf Sicht immer die richtigen Ergebnisse.
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